
 

 

PLENARIO ORDINARIO DEL 16 DE NOVIEMBRE 2023 
 
Siendo las 19,07 horas, contando con la asistencia de 27 compañer@s, se 
inicia la reunión. 
 
Moderadora: Carmen 
 
Orden del día: 
 
1. Aprobación de Actas 
2. ULEG (solicitado por un@ militante) 
3. Política municipal (solicitado por un@ militante) 
4. Situación del Consejo de Coordinación Municipal, propuesto por la Portavoz 
5. Mociones, preguntas y ruegos. 
6. Informe del Área de Participación. 
7. Varios. 
 
Previo: La Portavoz solicita la palabra para pedir a la asamblea que se altere el 
orden del día, propone que “situación del CCM” pase como el segundo punto a 
tratar, considerando que tiene una propuesta concreta sobre la que pedir la 
votación del Plenario, mientras los siguientes puntos son solo de debate. 
Habiéndose respetado la citación y orden de esta, como figura en los 
documentos, el Plenario tiene la potestad de pasar a votar dicha propuesta. 
Organización señala su desacuerdo e indica que impugnará esta decisión, así 
como tiene ya impugnado un Plenario anterior. Se procede a votar y queda de 
la siguiente manera: 4 abstenciones, 5 votos en contra, 18 votos a favor, por lo 
que se acepta cambiar el orden del día de acuerdo con la propuesta. 
 
1. Las actas quedan pendientes no han podido ser acabadas por falta de 
tiempo. 
 
2. Situación del CCM: 

- La portavoz propone, de acuerdo con los documentos y la nueva hoja de 
ruta aprobada por la mayoría de los militantes, que se incluyan dos 
personas más en el CCM. Argumenta el cansancio y problemas que 
existen al interior del CCM, presentándose la necesidad de reforzar la 
organización como señala nuestra nueva hoja de ruta. Las dos personas 
que sugiere son Marifé para Feminismo, permitiendo que nuestra 
Portavoz del GM tenga más tiempo para realizar el trabajo institucional, 
y asimismo, se abriría el Área de Redes con Roberto, liberándose del 
área de comunicación. Organización señala que, si se procede, 
impugnará esta decisión y mandará a la Portavoz a “garantías”.  

- Después de intervenciones diversas donde se señala que existe la 
necesidad de incluir gente que quiera colaborar en el CCM, tomando en 
cuenta la potestad del Plenario para ello. También se presentan 
problemas respecto a las intervenciones donde faltan el respeto al turno 
de palabra otros compañeros, así como sueltan falsas acusaciones sin 
pruebas materiales, por parte de nuestra concejala entre otr@s, 
deslegitimando a todo aquel que no estaban de acuerdo con sus 



 

 

opiniones. Luego de solicitar un poco de disciplina, se procede a la 
votación:  

- 1 abstención,  
- Jacinto, Alba y Pedro señalan que no participan de la votación,  
- todos los demás votan a favor  

Queda aprobada la propuesta de la Portavoz, integrándose Marifé y 
Roberto en el CCM, por amplia mayoría 
 

3. ULEG, presentado por Alba como militante. Expone su falta de confianza en 
el CCM por problemas de filtración hacia ULEG. También se queja de unas 
imágenes (de hechos ocurridos en la caseta) que han llegado a manos de 
ULEG y con lo que se le quiere chantajear; que supone ha salido del Círculo de 
confianza de Podemos Leganés. Cuenta que con respecto a las 
“modificaciones presupuestarias”, que las Asociaciones de vecinos habían 
tomado su posición a favor de ULEG y que se le comenzó a presionar en 
“nuestros chats y redes”, utilizando las imágenes de la caseta. Considera que 
desde Podemos Leganés algun@s militantes parecen tener una doble 
militancia con ULEG, mientras el GM solo quiere seguir con las líneas políticas 
del partido. Varios militantes señalan a Alba que no puede insinuar ninguna 
traición por parte de los militantes del partido al que representa, sin pruebas. 
 
4. Por ahorro de tiempo se solicita que el punto sobre política municipal 
 (institucional) que solicitaba Miguel Ángel, que se relaciona profundamente con 
el de ULEG, se comience a exponer. Él señala la necesidad de definir las 
líneas políticas, que son potestad del Plenario, a nivel municipal, tal como 
señalan nuestros documentos organizativos. Además, señala la necesidad de 
que el CCM exponga cómo se ha venido decidiendo la participación de 
Podemos en el Grupo Municipal, e indique las razones de las diferentes 
actuaciones de los concejales de nuestro GM. 
Las intervenciones que se suceden van en la dirección de reclamar que la 
actitud de la portavoz del GM para con las asociaciones vecinales, con el tejido 
social y con los propios militantes debe cambiar. Exponen la necesidad de 
marcar perfil político propio, trabajando profundamente los temas que pueden 
afectar a nuestr@s vecin@s, de forma más reflexiva. Exponen también la 
necesidad de que la concejala respete y lleve a cabo las decisiones del 
Plenario de Podemos Leganés, como señalan los documentos. 
Otr@s señalan que, en su opinión, la estrategia política de nuestro partido es ir 
contra la línea de flotación del gobierno actual del PP y ULEG, no se le debe 
facilitar la gobernabilidad, de ninguna manera. Y añaden de que l@s militantes 
no pueden ir en contra de ello como lo vienen haciendo en los chats. 
Aquell@s militantes, que trabajan en el tejido social, defienden su posición en 
relación al actual gobierno municipal; reclaman que siendo militantes de 
Podemos Leganés se les acuse sin dialogar con ellos. 
Un militante propone que se aborden los problemas de fondo en cuanto a las 
diferencias al interior del CCM, y la necesidad de que nos respetemos, siendo 
necesaria una mediación entre el CCM y el GM. 
Álex quiere que Alba aclare las tres conclusiones que sacaron con Carol, las 
presiones que tienen que ver con lo de la FLAVV pues señala que es la 
situación más bochornosa que haya visto aun cuando depende de la militancia. 
Le pide que priorice su partido. 



 

 

Otro militante solicita que Jacinto explique lo de “la estrategia de no permitir la 
gobernabilidad del actual gobierno municipal” porque no lo encuentra como tal 
en ninguno de los documentos del partido. Propone que, para hacer política 
municipal, debemos hacer dos cosas: desvincular las cuestiones ideológicas de 
las cuestiones prácticas de funcionamiento vecinal, y tratar de hacer las cosas 
que nos hemos planteado en nuestro programa, acercándonos al tejido social. 
 
Desde Participación se hace entrega a Alba Pulido de los mil euros que ella 
prestó para realizar la caseta, y que reclamó al principio de la reunión. 
 
Asimismo, l@s militantes solicitan que en breve se llame a otro plenario para 
concluir con el punto sobre POLÍTICA MUNICIPAL y los otros que quedan 
pendientes, propuesta que es recogida por el CCM. 
 
Siendo las 21,10 se cierra la sesión. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


